



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE JUMILLA

C.I.F. P 3002200-H

Cánovas del Castillo, 31
30520 JUMILLA (Murcia)

SOLICITUD DE SUBVENCIÓN

D./Dña.

NIF/NIE:

DOMICILIO:

TELÉFONO:

EXPONE:

Que he tenido conocimiento de que el Excmo. Ayuntamiento de Jumilla ha realizado convocatoria para el otorgamiento de "**Subvenciones para transporte a Universidades y Centros de Enseñanza situados fuera de Jumilla**" para el presente curso para estudiantes que se ven obligados a desplazarse fuera de la localidad para cursar estudios.

Que, en el presente curso, curso estudios en la localidad de
y reúno todos los requisitos exigidos en la convocatoria.

SOLICITA:

Le sea concedida esta subvención, para lo cual aporta los siguientes documentos:

- Fotocopia compulsada del D.N.I. en vigor.
- Fotografía actual, original y en color, tamaño carné.
- Acreditación de estar matriculado/a en un centro de enseñanza situado fuera del municipio de Jumilla, en la forma señalada en las bases reguladoras de la subvención.
- Declaración responsable de no haber sido beneficiario de ninguna de las ayudas o becas a que hace referencia el artículo 3.1 de las Bases, y de no estar incurso en ninguna de las circunstancias indicadas en el artículo 13.2 de la Ley General de Subvenciones, que impiden obtener la condición de beneficiario.

Consiento expresamente y autorizo al responsable del tratamiento a que trate los datos personales de mí obtenidos en los términos expuestos a continuación de los que me declaro enterado y conforme.

En Jumilla, a de 2018

Fdo:

De conformidad con el RGPD (Reglamento (UE) General de Protección de Datos 2016/679) se informa que el responsable del tratamiento de los datos personales que usted proporcione en el presente formulario o mediante documentación anexa es el EXCELENTÍSIMO AYUNTAMIENTO DE JUMILLA. La finalidad es la gestión de la solicitud indicada en el impreso. Podrán realizarse las cesiones de sus datos previstas por ley. Sus datos pueden publicarse en las listas de admitidos y excluidos de los procesos selectivos que se exponen en el Tablón de Edictos del Ayuntamiento y en la página web municipal www.jumilla.org. Tan sólo se publicarán los datos necesarios para que usted conozca el resultado de su solicitud y en la medida de lo posible se emplearán medidas de seudonimización. La legitimación de este tratamiento se basa en el cumplimiento de una misión realizada en interés público o en el ejercicio de poderes públicos conferidos al responsable del tratamiento y en el consentimiento del interesado (usted) al rellenar y entregar este formulario. Todos los datos que se solicitan son de carácter obligatorio para la tramitación asociada. Tiene derecho al ejercicio de los derechos de Información, Acceso, Rectificación, Supresión, Limitación, Portabilidad y Oposición. Puede ejercer sus derechos mediante correo postal a la dirección: C/ Cánovas del Castillo, 31; 30520 Jumilla (Murcia, España), correo electrónico a dpd@jumilla.org o dirigiéndose al personal de atención al ciudadano. Puede consultar la "Información adicional" y detallada sobre protección de datos personales en nuestra página web: <http://jumilla.org/aviso-legal/>

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE JUMILLA



DECLARACIÓN RESPONSABLE

D./Dña:

NIF/NIE:

DOMICILIO:

DECLARO RESPONSABLEMENTE

Que conozco las bases reguladoras de la concesión de **"Subvenciones para transporte a Universidades y Centros de Enseñanza situados fuera de Jumilla"**.

Que no he obtenido ninguna beca o ayuda de estudios por importe superior a 1.000'00 €, durante el curso inmediatamente anterior al de la convocatoria.

Que no he obtenido ninguna beca o ayuda para desplazamiento del Ministerio de Educación, cualquiera que haya sido su importe, durante el curso inmediatamente anterior al de la convocatoria.

Que no me encuentro incurso/a en ninguna de las circunstancias señaladas en el artículo 13.2 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, que impida ser beneficiario/a de esta subvención.

En Jumilla, a de.....de 2018.

Fdo: